



Profesionales irremplazables

Señor director:

Hoy se celebra el Día de la Educación de Párvulos y este año, además, se cumplen 160 años de la 1ª escuela de párvulos en Chile, una fecha que nos permite reflexionar sobre la importancia que tienen estos profesionales en la formación y desarrollo de nuestros niños.

Nuestros Profesionales de la Educación Parvularia juegan un papel crucial. Más allá de la enseñanza, se convierten en figuras de referencia y modelos a seguir para los más pequeños. Ellos fomentan el desarrollo cognitivo, emocional y social de los niños, propician ambientes seguros y acogedores que promueven la ex-

ploración y el aprendizaje. Así, se establecen relaciones significativas con los niños y sus familias, siendo además, promotores del juego como herramienta fundamental y poderosa para el aprendizaje y desarrollo integral de los niños, fortaleciendo la autoestima y la confianza.

La labor que cumplen, tiene un impacto duradero en la vida de los niños, por eso es necesario enfatizar que Chile debe valorar y reconocer el trabajo que realizan, proporcionándoles recursos y apoyo para su desarrollo profesional y condiciones laborales justas y seguras.

Josefina Valdivia, UDD